

SWI

Tingkatkan Sinergitas Wilayah Tetap Kondusif " Forum Forkopimda Kabupaten Banjar Silaturahmi Bersama Ormas Islam Rabithah Alawiyah

Maskuri - BANJAR.SWI.OR.ID

Jun 26, 2023 - 18:52



Tingkatkan Sinergitas Wilayah Tetap Kondusif " Forum Forkopimda Kabupaten Banjar Silaturahmi Bersama Ormas Islam Rabithah Alawiyah

MARTAPURA - Tingkatkan sinergitas, ketertiban, dan kenyamanan wilayah Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Banjar menggelar

silaturahmi bersama ormas Islam Rabithah Alawiyah yang berlangsung di Aula Barakat Sekda Lti II Senin (26/6/23)



Forum Forkopimda Kabupaten Banjar dipimpin oleh Bupati Banjar Saidi Mansyur mengatakan sangat senang hari ini kita kedatangan tamu mulia keturunan dari nabi yang termulia junjungan kita Nabi Muhammad Shalallahu 'alaihi wasallam yang tergabung dalam Pengurus Rabithah Alawiyah Kabupaten Banjar.

Meskipun sifatnya hanya silaturahmi tapi kami sangat berharap peran positif untuk terus mendukung dan membantu program-program Pemerintah Kabupaten Banjar." Ujarnya"

Kehadiran Rabithah Alawiyah sebagai organisasi masyarakat (ormas) memiliki peran yang signifikan dalam sejarah kita, di Indonesia.

Rabithah Alawiyah telah memberikan kontribusi besar dalam syiar Islam, baik sebelum maupun setelah kemerdekaan, dengan menjaga dan memelihara nilai-nilai Islam di dalam kehidupan masyarakat.

Singkatnya berharap jelang Pemilu Pesta Demokrasi mendatang peran menjaga keamanan kondisi tetap Kondusif terjaga menjadi harapan pemerintah sehingga silaturahmi seperti ini terus terjaga.

Media sosial menjadi publik jembatan untuk tidak menyiarkan berita tidak benar dan adu domba. Kemudian netralitas ASN pemerintah juga harus betul - betul terjaga dengan baik.

Ketua Rabithah Alawiya, Habib Idrus bin Abdullah Alaydrus menyampaikan perkumpulan ini menjadi wadah validasi bagi keturunan Rasulullah Shollahu 'Alaihi wasallam dalam menindak lanjuti isu yang sering muncul yakni seperti kemunculan habib palsu dan lain sebagainya

Peran rabithah untuk menindaklanjuti keresahan permasalahan masyarakat terhadap habaib untuk dapat menindaklanjuti hal-hal yang dapat merugikan masyarakat umum.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi kemudahan dan sinergi sesuai fungsi dan peran berdirinya ormas rabithah alawiyah.

Usai mengikuti pertemuan silaturahmi Dandim 1006/Bjr Letkol Zulkifer Sembiring mengatakan bahwa ini pentingnya kita jalin silaturahmi.

Ormas dan forum-forum keagamaan seperti Rabithah Alawiyah, telah bersinergi dengan pemerintah dan berbagai pihak lainnya dalam membantu suasana kondusif dalam persiapan Pemilu 2024

Harapannya kita selalu sinergitas dan menjaga Kabupaten Banjar selalu kondusif "Tutur Dandim"(pendim1006).